



Les charlois ont tout cassé !!!

publié le 30/01/2013

Le mercredi 30 janvier, nous nous sommes levés à 8h00 puis nous sommes descendus prendre notre petit déjeuner. Ensuite nous sommes remontés pour nous préparer pour le ski . Nous avons pris une navette pour aller au magasin de location de ski et après avoir pris tout notre équipement nous avons pris une télécabine pour aller a nos pistes.

Arrivés sur les pistes, nous avons attendu nos moniteurs. Nous avons descendu trois fois la même piste bleu et nous avons remonté quelques fois aux tire-fesses mais il y a eu pas mal de gamelles.





Après avoir fini, nous sommes remontés au télésiège pour aller aux oeufs et redonner notre équipement au magasin de location. Puis, nous avons repris la navette pour retourner au chalet et pour enfin aller déjeuner .



En début d'après-midi, nous sommes repartis pour faire du ski. Pour monter en haut des pistes , on a pris les oeufs. Et une fois arrivés, nous sommes partis avec nos moniteurs, et on a descendu des pistes bleues, rouges ou noires. Après cette journée rude en cascade, nous sommes rentrés au chalet pour prendre notre goûter puis nos douches. Ensuite, nous sommes descendus manger et après, nous avons rangé un peu nos chambres. Puis nous sommes redescendus travailler.

Nous allons maintenant nous coucher car nous sommes très fatigués. Bonne nuit et à demain !!

